

SCHACH

Schimnatkowski setzt sich durch



Der neue Essener Pokalmeister heißt Lukas Schimnatkowski (Bild). Der Akteur von den Schachfreunden Katernberg

setzte sich im Finale in einer überlegenen geführten Partie gegen Martin Schettki (SC Listiger Bauer) durch. Zuvor hatte Schimnatkowski mit seinem Vereinskameraden Jan Dette den wohl stärksten Konkurrenten im Blitzturnier besiegt, nachdem die reguläre Partie remis ausgegangen war. Nach Jan Dette und Timo Küppers gewinnt damit zum dritten Mal in Folge ein Spieler aus der Katernberger Jugend den Essener Einzelpokal. FOTO: ROSEN